

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

14.10.1999

Dijo Ricardo Lagos en escuela de Recoleta

“EN MI GOBIERNO TODOS VAN A ESTUDIAR 12 AÑOS EN EL COLEGIO”

** Propuso dar un gran salto en educación aumentando el número de becas escolares y universitarias para que nadie quede sin estudiar por no tener recursos.*

En una modesta escuela de Recoleta, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, planteó sus propuestas en educación orientadas a igualar las oportunidades de acceso y permanencia en ella.

Lagos llegó hasta la escuela Marta Colvin acompañado de hija Ximena, quien se desempeña como psicopedagoga. Allí realizó una breve y concisa explicación de su programa a niños del 4° básico, a quienes los felicitó por haber aumentado en un 50% su rendimiento desde 1990.

“Esta escuela es un buen ejemplo de lo que se ha hecho cuando digo que tiene que haber discriminación positiva, es decir, dar más recursos donde hay más pobreza. Eso no lo dicen todos los candidatos. A estos niños que viven en condiciones muy difíciles les ha ido muy bien”.

El líder concertacionista dijo que el principal objetivo de país en materia educacional es tener 12 años de escolaridad y no 8. “Hoy los niños pobres de Chile no llegan a 7 años de colegio. En mi gobierno todos van a llegar a los 12 años igual que los más ricos, porque todos tienen ese derecho. Por eso vamos a crear becas de retención escolar para que los niños sigan estudiando y no se vayan a trabajar”, explicó.

Agregó que se aumentará la cobertura de la enseñanza parvularia al doble, como asimismo las becas para los jóvenes que van a la enseñanza superior, desde las 20 mil actuales a 45 mil nuevas en una primera etapa.

Según explicó el candidato nadie que puede quedar sin estudiar por no tener dinero, “porque cuando hay diferencias en educación éstas se notan después en la vida”. Dijo que la reforma a la educación parte por la sala de clases donde se define su calidad, al tiempo que destacó la necesidad de concretar un acuerdo estratégico con los profesores y promover el uso de

nuevas tecnologías al servicio de la enseñanza y la cultura para dar el salto al próximo milenio.

Lagos recordó que cuando propuso el tema de las 900 escuelas, es decir, entregar recursos a los colegios más pobres del país “los partidos de derecha me atacaron violentamente. Los que ahora dicen que van a hacer tantas cosas en la década del 80 bajaron el gasto en educación en un 70%. Cuando asumí el ministerio de Educación los profesores ganaban el salario mínimo. Esa es la diferencia de cuando hay una visión o no la hay”.

Consultado por el trabajo que realizará su hijo Ricardo en el comando y por supuestos cambios en la línea de la campaña, Lagos dijo que “mi hijo estará estos últimos dos meses de campaña al lado mío; pero de las reestructuraciones me muero de la risa. Siempre se habló del tema durante las primarias con Zaldívar y cuál fue el resultado. Esto va a ser exactamente igual. Vamos a ganar lejos; eso es lo que he visto estos días”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**